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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE PLENO DE LA JUNTA 
MUNICIPAL DE BENIAJÁN DE MIÉRCOLES 18 DE SEPTIEMBRE DE 2024. 

  

En Beniaján, a 18 de septiembre de 2024, siendo las 20:34 horas, en el Salón de 

Actos de la Alcaldía de esta Pedanía, se reúne el Pleno de la Junta Municipal para celebrar 

sesión extraordinaria, con la presencia del Sr. Presidente Don José Francisco Nicolás 

Martínez, asistido por el Secretario-Administrador Don Juan Jesús Trabalón Escolar, que 

ejerce las funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos. 

  

Asistentes:  

 Presidente: 

 Don José Francisco Nicolás Martínez (PP). 

 Vocales:  

 Don Pedro Guerrero Fernández (PP). 

 Don Diego Griñán Barreña (PP). 

 Don Matías Miguel Romero Gómez (PSOE). 

 Doña Corina Padilla Galvis (PSOE). 

 Don Miguel Ángel Sánchez Marín (VOX) 

 Don Jesús López Illán (VOX). 

 

 El número de vocales asistentes es de siete.  

 

El Sr. Presidente, una vez comprobada la existencia del quórum necesario para 

que pueda ser celebrada, inicia la sesión. Se proceden a examinar los asuntos del Orden 

del Día. 
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1. Propuestas del presidente: 

 

o 1.1.      Se propone, para su aprobación, si procede, por el Pleno de la Junta 

Municipal de Beniaján, la siguiente propuesta: 

     Autorizar el inicio de las actuaciones legales preceptivas para la 

tramitación del Contrato de Servicio de Conservación y Mantenimiento de 

vía pública en Beniaján, Murcia. Cuyo importe asciende a la cantidad de 

9.040,26 euros. 

 

Dada la palabra al Portavoz del Grupo Municipal PSOE, éste comenta que 

este contrato le resulta decepcionante por los siguientes motivos:  

- Se ha tardado mucho en ponerlo en marcha, ya que este contrato había sido 

anunciado el pasado año por el Concejal de pedanías, como así consta en 

el diario LA OPINIÓN, el día 29 de octubre de 2023. 

- El contrato dura sólo dos meses y es improrrogable, cuando se dijo que 

sería para dos años, prorrogable otros dos. 

- Se ha reducido la cantidad de dinero con respecto a la cantidad que se 

anunció. 

- En el diario la opinión, el día 29 de octubre de 2023, el concejal de 

pedanías dijo que “ya están muy avanzados los pliegos y en breve se 

iniciará el proceso de licitación” y, en el pliego presentado hoy, se observa 

que la fecha de finalización de este documento es el 10 de septiembre de 

2024. 

Con respecto al contrato, expone las siguientes objeciones:  

- El importe le parece insuficiente para las necesidades de la pedanía.  

- Está muy limitado en el tiempo.  

- No se hace una mención expresa en el contrato al tipo de tramitación de 

la obra: no se distingue entre obra de tramitación urgente, de tramitación 

ordinaria, etc. 

  

Ante esta situación, su grupo se va abstener: no va a votar en contra, porque 

entienden que esto es necesario para el pueblo, pero tampoco va a votar a favor, 

porque les parece decepcionante.  
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 Dada la palabra al Portavoz del Grupo Municipal VOX, éste comenta que 

este contrato les parece positivo, pero pone al contrato las siguientes objeciones:  

- Poco dinero.  

- Escaso tiempo.  

- No se hace mención expresa al criterio para saber qué tipo de obras son 

urgentes, cuales son ordinarias, etc.  

No obstante, y a pesar de estas objeciones, le parece bueno para el pueblo y 

votarán en consecuencia.  

 

 El Sr. Presidente comenta que este contrato también lo prometió el Grupo 

PSOE cuando estaba al frente de la Corporación anterior, y que no lo llevaron a 

cabo. No obstante, y a pesar de las objeciones que se le puedan poner al contrato, 

está bastante contento con el mismo, ya que va a facilitar que las reparaciones 

que hayan de llevarse a cabo en la vía pública se tramiten mucho más 

rápidamente que hasta ahora.  Pone como ejemplo el contrato de mantenimiento 

de los colegios, cuyo funcionamiento es similar, y que desde que está en marcha 

le dicen desde los colegios que están muy satisfechos porque cualquier 

incidencia se soluciona como mucho en dos o tres días.  

  

 Sin nada más que añadir por parte de los portavoces de los diferentes 

grupos políticos, a continuación se procede a votar la propuesta, con el siguiente 

resultado:  

- Abstenciones: 2 (los dos vocales presentes del Grupo Municipal PSOE) 

- En contra: no hay votos en contra. 

- A favor: 5 (los tres vocales presentes del Grupo Municipal Partido 

Popular y los dos vocales del Grupo Municipal VOX).  

Con este resultado, la moción resulta aprobada por mayoría.   

 

o 1.2.      En relación con los Convenios de Colaboración para el desarrollo de 

Escuelas Deportivas Municipales en las pedanías para la próxima 

temporada 2024/2025, tal y como se ha venido haciendo todos los años, es 
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preciso que los Plenos de las Juntas Vecinales procedan a su aprobación en 

el caso de tratarse de convenios con entidades deportivas que comienzan 

esta temporada su actividad o modifican su uso. Para aquellos supuestos de 

convenios que ya se desarrollan en temporadas anteriores los citados Plenos 

deberán adoptar acuerdo de ratificación. 

     Por lo anteriormente expuesto, se propone, para su aprobación, si 

procede, por el Pleno de la Junta Muncipal de Beniaján, la siguiente 

propuesta: 

     La aprobación, o ratificación en su caso, de los Convenios de 

Colaboración para el desarrollo de Escuelas Deportivas Municipales en 

Beniaján, para la próxima temporada 2024/2025, que se detallan en el 

Cuadrante del Pabellón de Beniaján  a continuación detallado: 

 

 



5 
 

Dada la palabra a los portavoces de los diferentes grupos políticos, todos 

manifiestan su conformidad con la propuesta. Sometida a votación, se aprueba 

por unanimidad.  

 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las 20:55 horas, de la que como 

Secretario-Administrador extiendo la presente acta.  
 
 
Vº Bº El Presidente de la Junta 

Municipal de Beniaján. 

 

                                                  

 

    El Secretario-Administrador 

 

 

Don José Francisco Nicolás Martínez Don Juan Jesús Trabalón Escolar. 
 






